

あれこれ想曲

吉田 三七雄

<7>



11月10日夜からベル解体始まり市民の壁がつづきつづき始まつた。



ベル解体の前で群衆を取材する筆者

十二月中頃、取材を終えて

東ベルリンのグランドホテル

に戻ると、伴義一・文学部

教授(昭38学一年)からのメ

セージがあつた。かなり長い間

ロビイで待つていて

「神農さんの虎だ。毎

年十一月二十日、大阪の業

務街・通商の神農祭で才

スリング協会常任理事であ

るおれ、ソウル五輪時同

の夜、西ベルリンの伴先生の

虎を貰つた。あの神農の虎であ

無い夫人は、ふたりから虎の

皮を剥ぎ、それを手に持つて

いた。それで、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

懐しい伴先生の声

十二月中頃、取材を終えて

東ベルリンのグランドホ

テルに戻ると、伴義一・文

學部教授(昭38学一年)から

メモがあつた。かなり長い

間、ロビイで待つていて

「神農さんの虎だ。毎

年十一月二十日、大阪の業

務街・通商の神農祭で才

スリング協会常任理事であ

るおれ、ソウル五輪時同

の夜、西ベルリンの伴先生の

虎を貰つた。あの神農の虎であ

無い夫人は、ふたりから虎の

皮を剥ぎ、それを手に持つて

いた。それで、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

を取つて、その後も連絡

90年度入試行われる

志願者8万5千人を突破

3教授が各部門で受賞

藤原楚水翁が長寿日本一

母校の先輩の情報に感激

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体を写す

ベルリンの壁解体

